

En Consulta Ciudadana realizada ayer en la comuna Illapelinos

Written by Sergio Guzmán Leiva
Monday, 16 December 2019 15:07 -



Aprobaron habilitar un sistema de parquímetros y ambulancia aérea

Un total de 3.889 personas llegaron ayer a la escuela Juan Carrasco Risco de Illapel a sufragar, en el marco de la Consulta Ciudadana que impulsó la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM), y a la cual adhirió la capital de la provincia del Choapa.

En la actividad se consultó por temáticas de carácter nacional, regional y comunal, en tres papeletas de sufragio. En la última de ellas, los illapelinos e illapelinas se mostraron de acuerdo, en un 96%, con implementar un sistema de ambulancia aérea (avión o helicóptero) para el traslado de enfermos graves a centros médicos de mayor especialización fuera de la comuna; y con establecer parquímetros pagados, a cargo de Bomberos, como una medida de ordenamiento vehicular, con un 76% de aprobación.

“Este tipo de medidas, que han sido apoyadas por la comunidad, queremos implementarlas. Las consultas ciudadanas nos señalan a quienes desempeñamos cargos públicos lo que las personas están necesitando y, debemos oír estas demandas”, manifestó al respecto el alcalde de Illapel, Denis Cortés Vargas.

Otras materias consultadas en el voto comunal de Illapel, los votantes se inclinaron por que las empresas que operan y generan impactos en el territorio paguen un impuesto especial al municipio para desarrollar obras en beneficio de la comunidad (92% a favor); que estas mismas compañías privadas puedan contratar, obligatoriamente, mano de obra local (95.7%); y que el municipio se haga cargo de administrar los servicios básicos de agua y luz en la comuna (86.5% votó que Si).

En materias nacionales, en Illapel la comunidad está mayoritariamente de acuerdo en que Chile tenga una nueva Constitución (94.8%); que ésta sea elaborada por una Convención Constitucional, integrada exclusivamente por ciudadanos electos para este efecto (72.2%); y que el voto sea obligatorio (90% a favor).

Respecto de las demandas sociales, la priorización realizada por los illapelinos e illapelinas que participaron de la Consulta Ciudadana situó en primer lugar, con un 25% de aprobación, a “mejorar las pensiones y dignificar la calidad de vida de los adultos mayores”; en segundo lugar, con un 21.1%, a “mejorar la calidad de la salud pública y su financiamiento”; y como

En Consulta Ciudadana realizada ayer en la comuna Illapelinos

Written by Sergio Guzmán Leiva
Monday, 16 December 2019 15:07 -

tercer lugar de importancia el “acceso y calidad de la educación pública”, con un 15.8% de las

preferencias. En la pregunta regional, sobre si “el agua debe ser un bien... público o privado”, el 98.2% de las preferencias se inclinaron por la primera opción.

Contacto Prensa
Alex Delgado Plenkovich